
京
き ょ う と ふ

都府に住
す

んでいるみなさんにお願
ね が

い

日
に ほ ん

本の  国
くに

は、新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスの  病
びょうき

気が  広
ひろ

がるのを  とめるために  「緊
きんきゅう じたい せんげん

急事態宣言」

を  全
ぜんこく

国に  出
だ

しました。特
とく

に  対
たいさく

策が  必
ひつよう

要な  13 の  地
ち い き

域は  「特
とくてい　けいかい とどうふけん

定警戒都道府県」になり、

京
き ょ う と ふ

都府も  その  ひとつです。

4 月
がつ

 17 日
にち

から   5 月
がつ

 6
む い か

日の  間
あいだ

、京
き ょ う と ふ

都府の  全
ぜ ん ぶ

部の  地
ち い き

域で  特
とくべつ

別な  取
と り く

組みを  してくださ

い。

１ 外
そと

に  出
で

ないで  ください

・家
いえ

に  いてください。病
びょういん

院、食
た

べ物
もの

の  買
か

い物
もの

、仕
し ご と

事へ  行
い

くのは  いいです

・(1) から (3) の「３つの  密
みつ

」が  おきる  夜
よる

の  街
まち

へは  絶
ぜったい

対に  行
い

かないで  ください 

(1) 窓
まど

を  閉
し

めた  部
へ や

屋や  風
かぜ

が  通
とお

らない  場
ば し ょ

所

(2) 人
ひと

が  たくさん  集
あつ

まる  場
ば し ょ

所

(3) 人
ひと

と  近
ちか

くで  話
はな

したり、人
ひと

と  一
いっしょ

緒に  長
なが

い  時
じ か ん

間いること

２ イ
い べ ん と

ベントは  やめてください

・人
ひと

が  集
あつ

まる  ことは  やめましょう

３ 行
い

っては  いけない  場
ば し ょ

所（2020 年
ねん

 4 月
がつ

 18 日
にち

 0 時
じ

～ 5 月
がつ

 6
む い か

日）

・遊
あそ

ぶ  ところ、集
あつ

まる  ところ、見
み

る  ところ、運
うんどう

動する  ところ、学
まな

ぶ  ところ  などに

行
い

かないで  ください

・食
た

べる  店
みせ

を  開
あ

けるのは、午
ごぜん

前５時
じ

から  午
ご ご

後８時
じ

までに  してください

新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスを  広
ひろ

げない  ために、人
ひと

と  できるだけ  あわないように  してくださ

い。少
すく

なくても 70%、できれば 80%  減
へ

らして  ください。みんなの  大
たいせつ

切な  命
いのち

の  ためです。

気
き

を  付
つ

けて  行
こうどう

動して  ください。 

2020 年
ねん

（令和 2 年
ねん

）4 月
がつ

17 日
にち

京
き ょ う と ふ  ち じ

都府知事  西
にしわき

脇　隆
たかとし

俊

この  お願
ねが

いに  ついて  質
しつもん

問や  相
そうだん

談の  ある  人
ひと

は

緊
きんきゅう じたい そち

急事態措置コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンター（075-414-5907）へ  電
で ん わ

話して  ください。

【やさしい日本語】


